

Ev. Kirchenkreis Dinslaken · Duisburger Str. 103 · 46535 Dinslaken

An alle Familien und
Erziehungsberechtigte

Duisburger Str. 103
46535 Dinslaken

Daniela Frank
Stellv. Geschäftsführung
Telefon (02064) 41 45 26
Telefax (02064) 41 45 40

Dinslaken, den 11.08.2022

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wir möchten Sie ganz herzlich im neuen Kita-Jahr begrüßen. Wir hoffen, dass Sie mit Ihren Kindern und Familien eine schöne, freie Sommerzeit verbringen konnten. Etwas Abstand vom Alltag tut gut, ausschlafen, weniger Termine, vielleicht auch Zeit als Familie im Urlaub oder eine besondere Zeit zuhause. Das Familienleben ist oft bunt und manchmal auch anstrengend - Corona hat es für viele nicht leichter gemacht. Wir hoffen, Sie konnten Kraft tanken und sich erholen.

Der Alltag kehrt langsam ein, die Schule hat begonnen und auch unsere Kindertageseinrichtungen und Großtagespflegestellen haben ihre Türen wieder geöffnet. Allen Eltern und Kindern, für die nun eine aufregende Zeit - nämlich die Eingewöhnung Ihres Kindes - begonnen hat, an dieser Stelle ein herzliches Willkommen in der Evangelischen Kinderwelt.

In den letzten Tagen ist Ihnen sicherlich das Schreiben der neuen Ministerin Josefine Paul zum Start des neuen Kita-Jahres zugegangen. Als Träger unserer Einrichtungen möchten wir Sie heute ebenfalls über die Maßnahmen mit Blick auf den Umgang mit dem Covid19-Virus in unseren Kitas und der Tagespflege informieren.

Die Gewährleistung, dass Sie Ihr Kind regelmäßig und planbar in die Einrichtung bringen können, ist uns und unseren Mitarbeitenden sehr wichtig. Daher bereiten sich die Kitas und Tagespflege schon jetzt auf den Herbst und Winter vor. 8 Selbsttests pro Kind werden den Einrichtungen monatlich vom Land zur Verfügung gestellt. Mit denen können Sie als Eltern Ihre Kinder anlassbezogen testen. Anlass für eine Testung der Kinder zuhause wäre z.B. ein direkter Kontakt des Kindes mit einer an Corona erkrankten Person oder aber Symptome einer Atemwegserkrankung bei Ihrem Kind selbst.

Unsere Mitarbeitenden dürfen die Betreuung Ihres Kindes mit offenkundig typischen Symptomen einer Atemwegsinfektion von der Bestätigung eines zuhause gemachten negativen Selbsttests abhängig machen. Bitte testen Sie Ihr Kind in diesem Fall vor dem Bringen in die Einrichtung und bestätigen das negative Testergebnis der Einrichtung schriftlich.

Solange die Symptome anhaltend sind, testen Sie Ihr Kind bitte täglich. Sollte es Ihrem Kind deutlich besser gehen, ist kein Test mehr nötig. Da es sich hier um sehr individuelle Situationen handelt, bleiben Sie bitte im Gespräch mit

den Mitarbeitenden der Einrichtung und entscheiden den weiteren Umgang mit den Testungen gemeinsam vor Ort.

CO2-Ampeln haben wir bereits im letzten Kita-Jahr für alle unserer Einrichtungen angeschafft. Diese werden im Herbst und Winter sicher wieder regelmäßig zum Einsatz kommen. So ist gezieltes Lüften möglich und eine sichere Raumluft für Ihre Kinder und unsere Mitarbeitenden gewährleistet.

Gemeinsam werden wir weiterhin alles tun, um ein gutes und verlässliches Betreuungsangebot für Ihre Kinder und Sie als Familie unter guten Arbeitsbedingungen für unsere Mitarbeitenden zu bewahren. Wir danken dabei für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen einen schönen Einstieg in das neue Kita-Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Reimund Schulz

Geschäftsführer

Daniela Frank

Pädagogische Leitung